

Controles bromatológicos en el ingreso a la ciudad

Escrito por Administrador
Martes, 27 de Enero de 2015 00:00

{besps}secretariageneral27012015|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, a través de la Dirección de Bromatología a cargo de Iván Racero, lleva a cabo en forma periódica sendos controles de los vehículos que ingresan al distrito de Roque Pérez.

La Dirección de Bromatología trabaja en forma conjunta con el personal de tránsito y con efectivos pertenecientes a la estación de policía comunal de Roque Pérez, a fin de evitar que sea eludido el control en la cabina sanitaria ubicada en el acceso Pedro Gutiérrez.

También se realizan controles en comercios de la localidad, a fin de evitar la contaminación alimenticia.